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平昌冬奥会将于平昌冬奥会将于22月月99
日开幕日开幕。。由于平昌冬季气由于平昌冬季气
温低温低，，而开幕式举办地平而开幕式举办地平
昌奥林匹克体育场是露天昌奥林匹克体育场是露天
场馆场馆，，国际奥委会国际奥委会 66 日表日表
示示，，当地奥组委将向所有当地奥组委将向所有
观众提供包括暖宝观众提供包括暖宝、、帽子帽子
在内的保暖在内的保暖““六件套六件套”，”，而而
运动员也可提前离场运动员也可提前离场。。

组委会提供的材料显组委会提供的材料显
示示，，过去十年过去十年，，平昌平昌 22 月月
平均气温为零下平均气温为零下 44..55 摄氏摄氏
度度，，最低温度为零下最低温度为零下 1414..88
摄氏度摄氏度。。而之前历届冬奥而之前历届冬奥
会中会中，，平均气温最低的一平均气温最低的一
届冬奥会届冬奥会，，是是 19941994 年的利年的利
勒哈默尔冬奥会勒哈默尔冬奥会，，这座挪这座挪
威的小城在冬奥会期间平威的小城在冬奥会期间平
均温度是零下均温度是零下1111摄氏度摄氏度。。

此 前 在 开 幕 式 彩 排此 前 在 开 幕 式 彩 排
时时，，记者看到文字记者席记者看到文字记者席
桌面都结了冰桌面都结了冰。。

新闻发布会上新闻发布会上，，国际国际
奥委会奥运会部执行主任奥委会奥运会部执行主任
杜比表示杜比表示::““奥组委为开幕奥组委为开幕
式观众提供了式观众提供了““六件套六件套”，”，
包括暖宝包括暖宝、、帽子帽子、、围巾围巾、、
坐垫坐垫、、披肩雨衣等披肩雨衣等，，大家大家
肯定会保暖肯定会保暖。”。”杜比说杜比说。。

按惯例按惯例，，运动员在参运动员在参
加开幕式时加开幕式时，，除了入场仪除了入场仪
式式，，还要在场内观看文艺还要在场内观看文艺
表演表演。。但由于天气过于寒但由于天气过于寒
冷冷，，杜比称运动员可提早杜比称运动员可提早
离开体育场离开体育场。。 据新华社据新华社

距离 2018 年世界杯还有
近 4 个半月，以俄罗斯副总
理穆特科为主席的俄罗斯世
界杯组委会进入了最后筹备
和测试阶段。但随着赛事的
临近，俄罗斯人遇到的麻烦
事也越来越多。除了欧美在
兴奋剂问题上紧咬俄罗斯体
育不放外，蝗虫对于俄罗斯
世界杯的侵袭也令人烦心。

反兴奋剂瞄准俄足球

从去年 11 月起，围绕俄
罗斯体育的兴奋剂问题突然
扩展到了足球领域，这让本
就风雨飘摇的俄罗斯体育再
添新麻烦。这次还是是那个
叛逃的前莫斯科反兴奋剂实
验室主任罗琴科夫，他近日
向国际反兴奋剂组织爆料，
在 2014 年巴西世界杯备战
期，俄罗斯男足35名球员存
在着服用兴奋剂行为，被涉
及的球员中有23人进入了那

一年的俄罗斯队。“如果国际
足联不对东道主的兴奋剂问
题进行彻查，那么俄罗斯世
界杯将沦为笑柄。”这是英国

《每日邮报》援引庞德在抨击
国际足联时的表态。庞德是
世界反兴奋剂机构 （WA-
DA） 前负责人，现为国际奥
委会旗下奥运电视转播公司
董事会主席。从目前情况
看，国际足联与世界反兴奋
剂机构间“踢皮球”的现
状，让调查陷入僵局。

据塔斯社报道，这次国
际足联不提整个俄罗斯足球
兴奋剂问题，而是就俄超喀
山俱乐部红宝石队后卫科莫
波洛夫在 2015 年可能服用兴
奋剂一事进行调查。尽管只
是针对单个俄罗斯足球运动
员的调查，但在目前态势
下，国际足联的这一行为无
疑对俄罗斯构成了很大压力。

“谁也无法从俄罗斯夺走
2018年世界杯!”俄足协荣誉

主席科洛斯科夫日前呼吁俄
球迷不要为此紧张，“在俄罗
斯参加平昌冬奥会紧张事件
告一段落后，现在他们又开
始转向俄罗斯足球！”俄罗斯
认为，足球领域的禁药是个
全球性问题，如单独抓着俄
罗斯不放，明显充斥着一些
非体育因素。

蝗虫灾害危及俄球场

相比于兴奋剂事件，俄
罗斯政府官员近日更担心的
是，蝗虫灾害或会破坏世界
杯球场。最近俄罗斯南部发
生了蝗灾。据俄罗斯农业部
负责种植业的官员彼得·切
克马廖夫表示，蝗虫灾害对
俄罗斯世界杯构成了威胁，
因为它们可能攻击球场。

今年夏天，世界杯比赛
将在俄罗斯11个城市的12个
体育场进行。切克马廖夫
说：“其中有些场地可能会在

今年夏季成为蝗虫的攻击目
标。目前已知的蝗虫出现在
俄南部地区，已有大约100万
公顷（1万平方公里）土地遭
到侵袭，包括世界杯举办城
市之一伏尔加格勒周边。”

尽管农业部门很担忧，
但俄罗斯世界杯组委会主席
阿列克谢·索罗金不认同

“蝗虫威胁论”的说法。他表
示：“蝗虫对足球场没有危
险，因为足球场的草坪很
短，并且喷洒了某些物质。”
索罗金还向球迷保证，每届
世界杯球场上的草地都是最
高标准的。事实上蝗虫在俄
罗斯南部是一个常见问题，
近年当地很多地区经常遭蝗
虫侵袭。据报道，联合国粮
食及农业组织的资料显示，
平均一群蝗虫可吃掉相当于
10只大象或2500人可食用的
农作物，它们一天可迁徙的
距离长达130公里。

据《北京晚报》

北京时间 2 月 7 日凌晨，在
2018 国际田联世界室内巡回赛杜
塞尔多夫站男子 60 米决赛中，苏
炳添以 6 秒 43 的成绩夺冠，这是
他 2018 年至今连续拿到的第三个
室内 60 米冠军，并打破四天前他
刚在卡尔斯鲁厄创造的 6 秒 47 的
亚洲纪录。赛后，国际田联官网
称赞苏炳添跑出了本届赛事“田
赛最强表现”。

苏炳添赛后非常平静地与写
着“6秒43 AR（亚洲纪录）”的
电子显示屏合影，并对现场观众
表示感谢，称非常享受这场胜
利。他还在社交网络写道：“6 秒
43 我自己都吃惊了，自己没想
到，更没有去想过，非常感谢我
的小团队，一路陪伴我战斗，未
来继续披荆斩棘……享受比赛，
快乐跑步！”

跑出6秒43，苏炳添成为室内
男子 60 米跑历史上第五快的选
手，只落后于科尔曼、莫里斯·
格林、安德雷·卡森、杜恩·钱
伯斯。现役选手里，除此前跑出6
秒 37 新世界纪录的科尔曼，苏炳
添排在第二位。保持如此迅猛的
状态，苏炳添在三月初室内世锦
赛上的表现值得期待。 晚综

在北京时间2月7日纽约尼克
斯89∶103不敌雄鹿的比赛中，尼
克斯的大前锋波尔津吉斯遭遇左膝
前交叉韧带撕裂，赛季报销。

近两周以来，NBA 不断发生
球员受伤惨剧，其中一半是全明星
球员。首先是鹈鹕队核心考辛斯跟
腱断裂赛季报销，然后骑士队勒夫
手掌骨折伤停8周，接着华盛顿奇
才控球后卫沃尔接受膝盖手术，同
样错过全明星赛……而受伤的几
位，都是全明星赛詹姆斯队的成
员。更惨烈的是太阳主场迎战独行
侠的比赛中，坎南在突破上篮时重
心不稳，落地后左脚踝骨折。

其实，NBA 官方为减少伤病
和疲劳对球员的影响，已在本赛季
开始前改革了赛程。比如彻底消除
5天4赛以及30天18赛这种过于劳
累的赛程安排；与上赛季相比，一
共减少了 40 场背靠背比赛等。但
由于各队在全明星赛前对于季后赛
席位争夺已比较激烈，赛程的修订
依旧无法跑赢伤病猛虎…… 晚综

奥 运 冰 雪 大 幕 即 将 拉
开，各国记者也陆续抵达平
昌。据统计，将有来自58个
国家和地区的3000余名记者
参与报道本届冬奥会。4 日
起，随着冷空气过境，平昌
最低温度一度达到近零下20
度。“冷”成了不少记者对平
昌的“初印象”。

记者的平昌“冷”印象

“这儿简直太冷了！”来
自英国天空电视台的体育记
者丽娅·赫维一连用三个
very （非常） 来形容平昌的
冷。她说，平时闲聊时总爱
提天气的英国人来了平昌，
真可要好好“聊聊”天气了。

丽娅说最担心的是运动
员能否适应。“我5号一到这
儿就跟英国运动员们联系，他
们最担心的是开幕式的气
温。”本次平昌冬奥会开闭幕
式在露天体育场举行，预计开
幕式当晚温度会跌破零下十
度。丽娅说有很多英国队员担
忧保暖问题会影响后续比赛。

娜塔莉来自澳大利亚一
个传媒集团，她说自己好像
完全来到了“另一个世界”。

“要知道，两周前澳大利亚很
多地方的温度都超过了 40
度，而这儿只有零下20度！”

即使是传统冰雪强国的
记者，似乎对平昌的“冷”
也不适应。奥地利记者亚历
山大跟随运动队来平昌已近
一月，仍谈“温”色变——
即使在相对暖和的媒体间，
也裹得严严实实。“奥地利有
悠久的冬季运动历史，也会

经常下雪，但与这相比，简
直是‘小巫见大巫’。”他
说，平昌白天些许的阳光算
是对寒冷天气的一点补偿了。

各国期待获得好成绩

即使很“冷”，但聊起对
本国代表队对于平昌冬奥的期
待，记者们便滔滔不绝，大赛
在即的氛围立刻被“预热”。

丽娅说，与北欧国家相
比，英国冰雪资源相对短
缺，虽不是传统冬季运动强
国，但却是世界上仅有几个
没举办过冬奥会却参加了历
届冬奥会的国家。“我们的冬
奥成绩一届比一届好，近年
来政府也越来越重视冬季运
动发展。”平昌奥运周期英国
冬季项目的投资增加了一倍
多，达到3200多万英镑 （约
2.8 亿元人民币）。本届平昌
冬奥会英国公布的目标是至
少拿 5 块奖牌，这将是他们
冬奥历史上“最宏伟”目标。

“我对此充满信心。”丽
娅说，“我非常看好英国短道
速滑名将爱丽丝·克里斯

蒂，她可是在世锦赛上拿了
三枚金牌的！”

澳大利亚此次平昌冬奥
会派出40余名运动员，是有
史以来“最好的团队”。“我
们这些运动员在过去一年半
内共拿到了54枚世界杯赛奖
牌，其中包括5枚金牌，自由
式滑雪、高山滑雪等都是运
动强项。”娜塔莉说。但澳大
利亚并没公布具体夺牌目
标。“我们过去也会设定目
标，但这往往会给运动员带
来压力。其实不管一枚也
好，两枚也罢，只要努力
了，都是最好的表现。”

亚历山大则对本届奥地
利代表团的成绩十分自信。

“15枚奖牌吧，金牌的话可能
在4到6枚。”

本届冬奥会奥地利共派
出 105 名运动员参赛，这已
经是奥地利第三次派出超过
百人的队伍出征冬奥，上届
索契冬奥会奥地利共获得17
枚 奖 牌 ， 其 中 包 括 4 枚 金
牌。越野滑雪、高山滑雪等
雪上项目是他们的强项。

据中新网

各国记者——

感受冷平昌 预热冬奥会

2018年世界杯临近 禁药门加蝗虫灾害

俄罗斯的烦心事不少

平昌冬奥会开幕式平昌冬奥会开幕式
运动员可提前离场运动员可提前离场

室内男子60米跑出6秒43

苏炳添又破亚洲纪录

波尔津吉斯韧带撕裂

NBA两周来伤病不断

波尔津吉斯受伤倒地波尔津吉斯受伤倒地。。

记者们入驻平昌冬奥会媒体村记者们入驻平昌冬奥会媒体村。。


